

# städter en sich

im Landesentscheid der  
40 Jugendliche vor



ordeonspiel in der Pfungstädter Friedrich-Smaleit vom Verein Akkordia 73 aus Crum-  
FOTO: ALEXANDER HEIMANN

reise zu ihren jeweiligen Landesentscheiden weiter wäre als nach Pfungstadt.

Die Akkordeon-Vereinigung Pfungstadt selbst hatte für diesen Landesentscheid zehn Teilnehmer gemeldet, darunter auch das erste im vergangenen Jahr neu gebildete Schülerensemble mit seinen fünf Spielerinnen. Als erste Bewerber stellten sich die Pfungstädter Fabian Bär und Tim Florian der Jury. Die beiden sind gerade neun Jahre alt, können daher noch nicht am Bundesentscheid teilnehmen, sehen den Landesentscheid aber als wichtige Erfahrung an. Sechs Monate haben sie an den Stücken fürs Vorspiel gefeilt und erreichten jeweils mehr als 30 Punkte und die Note ausgezeichnet. Wären sie

# Eschollbrücker Grillhaus wird eröffnet

**PROJEKT** Für 220 000 Euro haben der Verein Sizuki und die Stadt Pfungstadt am Sandbach gebaut – Stühle für 80 Gäste

**ESCHOLLBRÜCKEN.** Fast genau elf Monate nach dem ersten Spatenstich haben der Verein zur Sicherung der Zukunft unserer Kinder (Sizuki) und die Stadt Pfungstadt in Eschollbrücken die neue Grillhütte am Sandbach eröffnet. Ab April kann sie angemietet werden.

Mit Helfern, Sponsoren und Vertretern des öffentlichen Lebens wurde die Fertigstellung am Samstag gefeiert. Sizuki-Vorsitzender Jörg Berbalk fasste zusammen: „Wir haben mehr als 2500 Stunden ehrenamtliche Arbeit ohne die Stunden der Teilnehmer notiert, dabei über 35 000 Schrauben und Nägel verbaut und über 1400 Meter Kabel verlegt.“ Auch an die mühevollen Suche nach dem Grundstück erinnerte er. Dadurch sei viel Zeit verloren gegangen und die prognostizierten Kosten des Architekten von ursprünglich 220 000 Euro auf 270 000 gestiegen. Dass es dennoch bei 220 000 Euro geblieben sei, verdanke man den ehrenamtlichen Helfern und kostenlos ausgeführten Arbeiten von Unternehmen.

Neben dem Zuschuss der Stadt von 150 000 Euro haben die Sparkassenstiftung 15 000 Euro, die Pfungstädter Brauerei 30 000 Euro und weitere Spender 25 000 Euro beigesteuert. Durch die Arbeitsleistung der Helfer habe der Verein Sizuki 75 000 Euro beigetragen.

Zur Ausstattung des Hauses zählen Stühle für 80 Personen, dazu 20 Bierzelgarnituren, zehn



**Eröffnet** haben der Verein zur Sicherung der Zukunft unserer Kinder und die Stadt Pfungstadt das neue Grillhaus im Stadtteil Eschollbrücken. Ab April kann es für Feiern angemietet werden.  
FOTO: RICHARD PHILIPP

Stehstische, Gläser, Teller und Besteck für 120 Gäste. Das Haus kann an Wochentagen für 145 Euro, an Feiertagen und Wochenende für 175 Euro gemietet werden. Weitere Infos dazu gibt es unter [www.grillhaus-am-sandbach.de](http://www.grillhaus-am-sandbach.de). Schon jetzt liegen für dieses Jahr 45 Buchungen für das Grillhaus vor.

Durch die hochwertige Ausstattung, zu der auch eine große Leinwand und ein Beamer gehören, erhofft sich der Verein eine gute Auslastung während der Werktage durch Unternehmen. Die Erträge durch die Vermietung sollen für die Instandhaltung und Projekte für Kinder und Jugendliche verwendet werden, sagte

Jörg Berbalk, der von den anderen Helfern als Dank für seinen Einsatz eine Torte mit dem Foto des Grillhauses bekam.

Lobend äußerte sich Erster Stadtrat Rolf Hillemann über das Engagement des Vereins Sizuki, ohne deren Helfer „die Kosten um hundert Prozent teurer“ ausgefallen wären. Dem schlossen sich Bürgermeister Horst Baier, und Ortsvorsteher Udo Stoye an. Aufs Grillen bei der Premiere des Grillhauses aber hatten die Organisatoren am Samstag verzichtet. Dieter Römer, Ortsvorsteher von Hahn und begnadeter Hobbykoch, hatte eine leckere Kartoffelsuppe für 160 Personen zubereitet.